

Jugendförderung beim TV Santenberg

Der im Jahr 2007 gegründete Förderclub TVS umfasst bereits 48 Mitglieder und unterstützt die Arbeit des TV Santenberg im Bereich des Jugendsports und der Nachwuchsförderung.

Auf Initiative von Kantonsrat Köbi Lütolf, Wauwil ist der Förderclub TVS im Jahr 2007 gegründet worden. Bereits im ersten Jahr konnte der Club 37 Mitglieder begrüßen, in erster Linie ehemalige Turnerinnen und Turner. Der Förderclub TVS wird vom Clubrat geleitet, bestehend aus Esther Kaufmann-Wermelinger, F. Xaver Kaufmann, Ivo Kreienbühl, Köbi Lütolf und Sonja Voney-Wollenmann. Das primäre Ziel des Förderclub TVS ist die Unterstützung des TV Santenberg im Bereich des Jugendsports und der Nachwuchsförderung. Ein weiteres Ziel des Clubs ist die Pflege der Kameradschaft und der Geselligkeit. Der Jahresbeitrag wird zu mindestens zwei Dritteln für die Jugendarbeit eingesetzt, der Rest für den Jahreshöck. Der Clubrat trifft sich jährlich mindestens zu einer Sitzung und berät zusammen mit der Leitung des TV Santenberg über den Einsatz der finanziellen Mittel.

Am vergangenen 10. Juni trafen sich die Club-Mitglieder zum diesjährigen Höck. Als erstes stand der Besuch der Proben von zwei Abteilungen der Jugi statt. Dabei konnten sich die Club-Mitglieder über den zahlreichen Nachwuchs freuen und den Leiterinnen und Leitern danken, welche die Proben mit viel Engagement und guten Ideen leiteten. Anschliessend ging's zum Apéro. Zu Beginn des Nachtessens im Gemeindesaal wurde eine Schweigeminute eingelegt zum Andenken an das allzu früh verstorbene Mitglied Josef Steffen. Anschliessend berichteten Köbi Lütolf und Ivo Kreienbühl, Präsident TV Santenberg, darüber, wie die Mittel des Förderclub im vergangenen Vereinsjahr eingesetzt worden sind. Der Förderclub legt grossen Wert auf die Weiterbildung der Jugi-Leiterinnen und -Leiter und hat entsprechend einen grossen Beitrag für den Besuch von Kursen gesprochen. Nebst der Anschaffung von Turngeräten konnte die Anschaffung eines neuen Dresses für die jungen Damen unterstützt werden. Diese revanchierten sich, indem sie den Förderclub mit selbst kreierte Desserts überraschten. Anlässlich des diesjährigen Jahreshöcks konnten die Neumitglieder Erna Lampart, Maria Rölli, Carmen Lerch und Reto Kaufmann begrüsst werden.

[Zurück zur News-Übersicht](#)